

Medien-Info

09.08.2017



Münster. Erst sagte die Sparkassenfachwirtin „Ja“ zum Eheleben, dann zur neuen Aufgabe bei der Sparkasse Münsterland Ost: Rebecca Frönd, ehemals Rolf, (l.) hat zum 1. August die Leitung der Filiale Hansaring übernommen. Die 30-Jährige war zuletzt Filialleiterin in Hiltrup-Ost. Jetzt kehrt sie zurück in bekannte Gefilde: Am Hansaring war sie zuvor schon als Kundenberaterin und Abwesenheitsvertreterin eingesetzt. „Ich freue mich auf die neuen Aufgaben und möchte die Filiale gemeinsam mit meinem Team erfolgreich für die Zukunft aufstellen“, erklärt die Münsteranerin. Geschäftsbereichsleiterin Iris Osthues (r.) begrüßte die Kollegin an ihrem ersten Tag am neuen Wirkungsort: „Rebecca Frönd wird vielen Kunden noch in guter Erinnerung sein. Vertrauensvoll steht sie künftig wieder allen Kunden am Hansaring bei ihren finanziellen Zukunftsplänen zur Seite.“